

ABSTRAK

Fenomena yang terjadi tentang permasalahan kesehatan reproduksi remaja (KRR) merupakan hal yang sangat penting untuk diselesaikan, mengingat kasus terhadap kesehatan remaja meningkat setiap tahunnya mulai dari seks bebas, HIV/AIDS, narkoba dan zat aditif. Pusat informasi dan konseling remaja (PIK R) dinilai penting keberadaannya sebagai wadah bagi remaja untuk memperoleh informasi tentang kesehatan reproduksi. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penyuluhan yang dilakukan oleh konselor/pendidik sebaya SMA N 1 Muara Batu kepada para siswa sekolah masih terbatas hal ini disebabkan oleh terbatasnya tenaga konselor/pendidik sebaya, ketersediaan sarana prasarana yang kurang memadai menyebabkan tidak maksimalnya penyuluhan tentang kesehatan reproduksi. Hal ini juga dipengaruhi oleh komunikasi yang kurang efektif antara konselor/pendidik sebaya dengan para siswa namun masih sebatas kepada siswa atau remaja yang bergabung ke dalam program PIK R. Hambatan implementasi program PIK R SMA N 1 Muara Batu, kurangnya komitmen dan konsisten pendidik/konselor terhadap tugas dikarenakan kurangnya kapasitas dan masih berstatus pelajar membuat pendidik sebaya dan konselor sebaya tidak bisa fokus terhadap penyuluhan kesehatan reproduksi remaja dan para siswa yang kurang tertarik dengan program Pusat informasi dan konseling remaja (PIK R), ketersediaan dana yang kurang memadai dan rentang hirarki organisasi yang terlalu panjang membuat terhambatnya proses sosialisasi kepada seluruh warga sekolah. Oleh karena itu diperlukan pelatihan yang berkelanjutan untuk konselor/pendidik sebaya, ketersediaan dana, sarana prasarana yang memadai, komitmen semua pihak baik guru, siswa, pendidik/konselor agar mendukung Pusat informasi dan konseling remaja dalam memberikan penyuluhan akan pentingnya kesehatan reproduksi bagi remaja.

Kata Kunci: Implementasi, Pusat Informasi dan Konseling Remaja (PIK R), Kesehatan Reproduksi Remaja, Remaja